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LA 6 e 

o Boric y ProCultura: “Lo mejor es no acusar 
por mi parte ningún tipo de persecución” 
ESCUCHA TELEFÓNICA. FA insistió en que “cuando las escuchas son ilegales, entonces se puede hablar de espionaje”. El 
ministro de Justicia, Jaime Gajardo, afirmó que “es una acusación grave, pero nosotros no nos pronunciamos respecto”. 

Redacción 

'nmedio delas acusaciones 
E: Fa ala Fiscalía por su- 

esto “espionaje políti- 
co”, debidoalasescuchastelefó- 
nicas ala exesposa del creador 
defundación ProCultura, Alber- 
to Larraín, Josefina Huneeus, 

queen octubre pasado contestó 
una llamada al Presidente Ga- 
briel Boric “para saber sienten- 
días algo de todo lo que está pa- 
sando” dijo entonces el Manda- 
tario», en el marco de las invest 
gaciones por el Caso Convenios, 
dondeProCultura elevó sucapi 
tal de $316 millones en 2021, a 
$3.282millones en 2022, ayer Bo- 
ricseñalóal respectoque“nome 
cabe dudaquelo mejor que pue- 
do hacer, como Presidente de 
Chile, es nuevamente dejar que 
lasinstituciones funcionen, no 

ejercersobreellasningún tipode 
presión, no acusar por mi parte 
ningún tipo de persecución”. 

“Tengo la profunda tran- 
quilidad de haber actuado 
siempre de manera correcta, 
apegada ala ética y a la Ley. Le 
puedo decir a todos los chile- 
nos y chilenas que mi postura 
esque las instituciones funci 
nen con total tranquilida. 
agregó el Presidente desde Ja- 
pón, dondecomenzó una gira. 

“Siempre hesostenido, yrel- 
tero en estemomento, quecuan- 
doseinvestigancasos de malver- 

   

EL PRESIDENTE GABRIEL BORIC AYER INAUGURÓ LA EXPO OSAKA, EN JAPÓN. 

saciónalafe pública, ocualquier 
tipode delito, no puede haberun 
dobleestándary, ante estasitua- 
ción, yo doy garantías de quesi- 
go manteniendo la misma posi- 
ción:caiga quien caiga, quesein- 
vestiguetodo loquese tengaque 
investigar”, agregó Boricantes 
deviajar aChina, recordando así 
susprimeras declaracionesalco- 
nocerse el Caso Monsalve. 

FA REITERA “ESPIONAJE” 

La presidenta del FA, Constan- 

za Martínez, dijo que “nos 
preocupa que haya, en dos o 
más oportunidades, un tribu- 
naldela Repúblicaqueseñala- 
ra que no era necesario pin- 
char las conversaciones del 
Presidente”, luego de solicitu- 
des del fiscal Patricio Cooper, a 
cargo del Caso ProCultura. 

“Lo queestamos planteando. 
es quesi de todas formas se pin- 
chauna conversación informal 
conel Presidente, y ademásesta 
información es otorgada a los 

medios decomunicación, enton- 
cesesaescucha esilegal. Cuando 
las escuchas sonilegales, enton- 
esse puede hablar de espiona- 
je”, agregó la timonel, aunque 
desde hace un mes se esperaba 
ellevantamiento delsecreto dela 
carpeta deinvestigación. 

Martínez destacó que “com- 
partimos laidea del Presidente, 
la justicia tiene que actuar; (...) 
pero cuando se traspasan lími 
tesjurídicos, garantías constitu- 
cionales, entonces nuestro de- 
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ber como partido es decir “ojo, 
acá está habiendo una práctica 
sistemática”. 

GOBIERNO EVITA POLÉMICA 
El ministro del Interior, Álvaro 
Elizalde, señaló en ADN Radio 
que“los partidos políticos dana 
conocer puntos de vista, los par- 
tidos de oposición, del oficialis- 
mo. (... Yo no quiero entrar en 
esa controversia, porque estára- 
dicadaen un ámbito distinto”. 

El titular de Justicia, Jaime 

Piden protección 
para fiscal Cooper 

El presidente del Partido Re- 
publicano, Arturo Squella, dijo 
que “condenamos y reprocha- 
mos la actitud que hantenido 
los partidos del oficialismo, 
poniendo el foco enel cambio, 
solicitando un cambio defis- 
cal” enelCaso ProCultura. 
“Removera un fiscal que está 
haciendo el trabajo lo único 
que haría es esconderlosda- 
tosquesevan revelando. No- 
sotros creemos queel Gobier- 
notiene que disponer medi- 
dasparadarle protecciónal 
fiscal”, agregó el timonel. Asi- 
mismo, se apuntó que el FA 
funcionacomo “un cartel”, 

Gajardo agregó sobre el 
naje” que “esunaacusación gra- 
ve, pero nosotros no nos pro- 
'nunciamos respecto alos proce- 
sos particulares quese están lle- 
vando adelante, sonlostribuna- 
les deJusticialos quetienen que 
resolver esetipo desituaciones”. 

El presidente dela Cámara 
de Diputados, José Miguel Cas- 

tro (RN), señaló que “lo impor- 
tante es que también todos 
aquellos que siguen (al Presiden- 
1e),los parlamentarios quelo si- 
guen, no blinden, no acusen de 
persecuciones políticas cuando 
enrealidadnolashay”. — 03 

  

  

Exesposa de Larraín le habló a su mamá 
de un contrato “trucho, trucho de verdad” 

nanueva escucha telefó- 
u nicarealizada porla PD! 

el10 deoctubre de2024 
a la exesposa del creador de 
fundación ProCultura, Alberto 

Larraín, Josefina Huneeus, re- 
velóque estale dijo asumamá, 
la encuestadora Marta Lagos, 
quehabía un contrato “trucho, 
trucho de verdad”. 

Este documento “fue lo 

quese hizo con las imprentas, 
porque, ponte tú, mandabana 
hacer un libro para la Minera 
Candelaria, inflaban el precio y 
decían que 100 ejemplaressa- 
lían $10 millones, estoy inven- 
tando, y Andros (Impresores) 
selas hacía por $8 millones, y 
con esos $2 millones hacían 
otros libros de proyectos que 
no tenían financiamiento”, ci- 

tóayer ExAnte. 
“Como la Cony (María Cons- 

tanza Gómez, actriz represen- 
tante de ProCultura) dice, 'esa 
esla única hue... que hicimos 
quees abiertamenteilegal” que 
si Candelaria se entera nos pue- 
de cagar”, agregó Huneeus en 
conversación con su mamá. 

Enla misma llamada, lapsi- 
quiatra señaló que “cuando yo 

supe que lrina (Karamanos) es- 
taba trabajando para ProCultu- 
raledijea Alberto: “Erís (sic) un 
imbécil, cómoch... tenís(sic)a 
la futura primera dama, hue- 
vón, contratada en ProCultura”. 

“Alberto contrató alalrina, 
le pagó y nosuponadie, que es 
el modus operandi de muchas 
cosas que pasaban en ProCul- 
tura”, agregó Huneeus. 

Estas palabras van en línea 
consudectaración enla Fiscalía, 
en noviembre, cuandola médi- 
coafirmó que “los miembros del 
directorio no tomaban ninguna 
decisión. Alberto hacía y desha- 
cía todo él mismo. En mi opi- 
nióneraun directorio de papel, 
ya quenosabía nada delas cosas 
que se realizaban y menos de 
gestión cultural, pues no era el 
rubro deellos”, comola pintura 
detres fachadas patrimoniales 
enAntofagasta, porlo quelafun- 
daciónrecibió$630 millones. 

Huneeus tambiénle contó a 
Lagos que “me pidió autoriza- 

ciónel Presidente (Gabriel oric) 
para decir que yo había sido su 
psiquiatra. Yo le dije que por su- 
puesto quesí, pero queme pare- 
cíaqueerauna estrategia queno 
era buena porqueyo había esta- 
docasadacon Alberto cuandoyo 
había sido (su) psiquiatra, y me 
dijo'¿cuálesel problema?” 

La ministra vocera, Aisén Et- 

cheverry, dijo elfin de semana 
que “es de conocimiento públi- 
co” el vínculo médico entre Bo- 
ricy Huneeus, peseaqueellaes 
especialista infantojuvenil. La- 
raínasesora al Mandatario des- 
de2019, cuandoeradiputado. 65
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